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a-Jduzione di siamo .pronti a qualunque tipo
di discussione, basta che venga-
no rispettate le due condizioni:
salvaguardia dei livelli occupa-
zionalie rilancio del sito indu-
striale. Anche noi siamo convinti
che attraverso la riconversione e
il rilancio del sito di Castrovillari
si possano non solo salvaguar-
dare i, livelli occupazionali 'ma
anche creare nuovi posti di la-

«Il settore laterizi -dice- è in gi-
nocchio; si pensi alle situazioni
di Altomonte e Corigliano. Ad
Oriolo il produttore di materassi
è in cassa integrazione straordi-
naria. Lasituazione dell'industria
è difficile sul territorio. È chiaro
che la questione Italcementi è la
più spinosa, con una certa rìle-
vanza anche perché abbiamo un
compratore che ha risorse e non
è in crisi.Ricordiamo che si trat-
ta del secondo leader al mondo.

forme di occupazione». Sull'in-
contro di oggi,previsto per le ore
Il, quindi si punta ad avere la
certezza dell'ammortizzatore so-
ciale. «Seciò non dovesse esserci
, -dice Di Franco- si partirà subito
con la trattativa per le procedure
di mobilità. Ci aspettiamo -con-
elude- che si porti a compimento
l'impegno preso dai sindaci per
il consiglio comunale congiunto
con il governatore Oliverio»,

Emanuele Annentano

ai salari di centinaia di lavoratori

·e dell'Asp in guerra

al presidente della Regio-
rio. «Dall'incontro avuto
il responsabile del pro-
segue Ferrone-, chiama-'
le decisioni della stessa
to - Regioni, lo stesso ci
il risparmio che si vuole
onta a circa 24mila euro
interamente sottratti ai
ripercussioni sulla qua-
resi all'utenza». Una si-

, per la quale Ferrene
e "vergogna" nei con-

• reso responsabile e ag-

giunge: «Lo scandalo che rende insop-·
portabile il taglio è dato dalfatto che,
ancora una volta, non si tagliano i pri-
vilegi e gli sprechi, che pure sono tanti
e ben più cospicui, basti pensare ai fitti
passivi, con alcuni ospedali con reparti
chiusi, nel mentre si pagano centinaia
di migliaia di euro di fitti a privati per.'
locazioni; oppure che dicasi delle con-
sulenze legali, affidate ad "amici", come
le indagini della magistratura hanno
evidenziato». E su queste note promet-
te: «Il sindacato, unitariamente insieme
ai lavoratori, non ci stanno e preannun-
ciano forti iniziative di lotta nei prossi-
mi giorni, per come gli stessi lavoratori,
incontrati nelle assemblee tenutesi nei
giorni scorsi, su tutto il territorio dell'A-
SP,hanno sollecitato con molta rabbia,
interrogando la politica, le istituzioni
e i partiti calabresi a dare una risposta
di civiltà etica e morale, tangibile per la ,
difesa degli stessi lavoratori che vivono
nella precarietà» .
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Angelo Pellegrino
nuovo' segretario
Sarà Angelo Pellegrino il nuovo segreta-
rio comunale di Castrovillari. Succede a
Massimo Ceccherini, il cui siluramento
era divenuto un caso politico oggetto di.
discussione anche in consiglio comunale,
Ieri, infatti, la squadra guidata dal sindaco
Mimmo LoPolito alle 13 ha trasmesso al
Ministero dell'Interno il decreto di indivi-
duazione mentre il de-
creto di nomina è stato
firmato alle, 18. n de-
creto avrà operatività
all'atto dell'accettazio-
ne da parte del segreta-
rio nominato. Lo stes-
so assumerà servizio lunedì 26 ottobre.
Classe 1963;Pellegrino è stato scelto fare i
tanti che hanno presentato domanda en-
tro il 12 ottobre scorso. Arriva dal Comu-
ne di Bisignano, dove ha svolto lo stesso
ruolo, non è sposato e ha gestito i comuni
di Guardia.Piemontese, Torano Castello e
Santa Caterina Albanese. Sulla questione.
. il sindaco non ha' rilasciato commenti in
attesa dell'accettazione.
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